

# *«Il n'y a pas de panacée» contre le nouveau coronavirus, rappelle le directeur général de l'OMS*

---



Genève, 4 août (RHC)- Le directeur général de l'OMS, Tedros Adhanom Ghebreyesus a rappelé qu'il n'y aura «peut-être jamais» de solution miracle contre le nouveau coronavirus et a encouragé à continuer de promouvoir les «bonnes pratiques».

L'Organisation mondiale de la Santé a averti le 3 août qu'il n'y aurait peut-être jamais de solution miracle contre la pandémie de Covid-19, en dépit de la course aux vaccins en cours. «Il n'y a pas de panacée et il n'y en aura peut-être jamais», a déclaré le directeur général de l'OMS, Tedros Adhanom Ghebreyesus, au cours d'une conférence de presse en ligne.

«Les essais cliniques nous donnent de l'espoir. Cela ne veut pas nécessairement dire que nous aurons un vaccin» efficace, notamment sur la durée, s'est-il inquiété.

Il a cependant estimé que le coronavirus pouvait être maîtrisé, grâce à de «bonnes pratiques» et à de «l'engagement politique». Le comité d'urgence de l'OMS qui s'est réuni le 31 juillet a été clair : «Quand les dirigeants travaillent de façon très étroite avec les populations, cette maladie peut être maîtrisée».

Solutions préconisées : «contenir les flambées, tester, isoler et traiter les patients, rechercher et mettre en quarantaine leurs contacts», mais aussi «informer», a souligné le responsable du comité, en pressant les populations de continuer, elles, à respecter les gestes barrières pour rompre les chaînes de transmission.

Source [francais.rt.com](https://www.francais.rt.com)

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/230550-il-ny-a-pas-de-panacee-contre-le-nouveau-coronavirus-rappelle-le-directeur-general-de-loms>



**Radio Habana Cuba**